

新しい風

~ One for all, All for one ~

渋谷区立上原中学校
第1学年だより
令和7年5月30日(金)

No.9

★★清水公園で *Keep on trying!!* 見えた『絆』と『成長』★★

先週の23日(金)、校外学習を清水公園で無事に実施することができました。天気にも恵まれ、生徒たちは元気いっぱいに自然の中でフィールドアスレチックに挑戦しました。「できるかな」と不安げな表情を見せる子もいましたが、班員の「あと少しだよ!」「がんばれ!」の励ましの声に後押しされ、勇気を出して挑戦する姿が見られました。丸太の上でバランスを崩しそうになったとき、そばにいた友達が手を差し伸べて支えてくれる場面に、ホッコリしました。現在、事後学習のふりかえりレポートを作成中です。保護者のみなさま、弁当・軍手など早い段階での準備・サポートをしていただいたおかげで、安心して学習を進めることができました。ありがとうございました。次週は、みんなのふりかえりコメントをたくさん紹介します!



★★ 前期中間テストまであと6日!! 週末は…★★

来週6月5日(木)から6日(金)まで、中学校に入って初めての定期考查「前期中間テスト」が実施されます。今回は、5教科(国語・数学・英語・社会・理科)の試験を受けます。テストの受け方については、総合的な学習の時間で配布されたプリントを確認してください。中学校に入って初めての大きなテストなので、不安に思っている人もいるのではないでしょうか。でも、日々の授業で学習してきたことをしっかりと復習して臨めば、きちんと問題を解くことができます。週末の土日も有効に活用して、計画的に取り組めますように!

① なによりも、「ふだんの授業」を大切に! 仲間と高め合える50分に!

各教科での授業態度はどうですか? 仲間の発言や考え方でいい刺激を受け合えるクラスの雰囲気が、学習意欲を高めます。「前向きな心」を大切に!



② 学習計画の実行&計画の見直しを!

具体的に、残りの日数で、どの教科をどのくらい取り組まなければいけないのか、把握できていますか? 計画どおり進まなかったところは、その都度、修正を!

③ 各教科の提出物は、質あるものに!

ただ、提出するためにこなすのではなく、学びを定着させ、思考力や表現力を鍛える大切な教材として取り組みましょう。前日の夜更かし…はNGです!!

★★6/2(月)~6/6(金)の時間割★★

6/2(月)				3(火)			4(水)			5(木)			6(金)			7(土)			
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	
1	学	学	学	社 (小)	数	理	英	英	国	英語テスト	理科テスト								
2	体育祭 学年練習			理	社 (小)	国	音	理	英	社会テスト	国語テスト								
3	社 (高)	国	音	体	社 (高)	美	英	英	体				数学テスト						
4	国	数	社 (高)	数	美	社 (小)	数	社 (高)	英				学	学	学				
5	総	総	総	美	音	数	社 (高)	国	数										
6	体育祭 全校練習			国	体	社 (高)													
備 考	全校朝礼 (オンライン) ジャージ登校 半袖・短パンも 忘れずに！			テストまで あと2日		テストまで あと1日		前期 中間テスト 1日目 給食なし			前期 中間テスト 2日目 給食あり								
各教科の課題は期日を守ろう！中身もていねいに取り組む！最後まで粘る！																			

★★みんなのスクログ 今日の記録より ★★

毎日提出するスクログには、次の日の時間割や持ち物、家庭学習の時間など学習と生活の様子を記入します。その中でも【今日の記録】には、**学校での出来事だけでなく、家での様子を記入しててくれる人もたくさんいます**。先生方からのコメント返しを楽しみにしている人も多いようです！毎日その日に起きたことを思い出し、考えたことや感じた事を文字にして残すことはとても大切です。引き続き、一日の自分を振り返ることを、このスクログを利用して習慣付けていきましょう。さて、週末は、どんな過ごし方になるかな？

- ・ラッピング教室に行きました。
- ・体育のダンスがめっちゃ難しかったのでしっかりと練習して踊るようにしたい。
- ・去年の学習発表会の音楽を見た！指揮者がすごかった。
- ・初めての日直で不安だったら友達がわからないことを教えてくれて助かった。
- ・咳やばい・・・。職員会議頑張った。
- ・寝て、ルフィーの誕生日を楽しんだ。
- ・いい感じの読書場所を見つけました。
- ・今日は自分が成長したことについて気づきました。いつもであれば挨拶されるとお辞儀だけになってしまいますが、上原中に来てからしっかりと挨拶できるようになりました。一番の成長です。
- ・心臓検診をくっつけるやつがめっちゃ冷たかった。
- ・今日の学年集会の時早めに来て準備ができたのでよかったです！
- ・放課後にいとこと遊びました。六歳と四歳のいとこが元気モリモリで楽しかったです。
- ・2時間目の学年集会を通して校外学習の実感が強まってきた。実行委員としてもよい行事にできるように準備して行きたい。
- ・コナンの映画を見たのですが長野県警が神でした！
- ・今日はお母さんの誕生日！家族でハッピーバースデーの歌を歌った。ちなみに今日はアイスクリームの日もある。

少し前になるけど…
GW 明けの記録です(▽):)